

最高の最高学年に～6年生のみんなへ～

R5. 10. 3

修学旅行から戻ってきました。そして、みな口々に「もう1回行きたいな。」「楽しかったな。」「修学旅行の日の朝に戻りたいな。」と話しています。先生達も同じ気持ちです。それは、みんな一人一人が、ルールを守り、それぞれの責任を果たし、協力した2日間だったからだと思います。そして素晴らしい景色と、助けてくれた友達や家族、先生、現地で教えてくれたりお世話して下さったりした多くの方への感謝もでき充実していたからだだと思います。友達とのたくさんのよき思い出になったことと思います。

☆しっかりとした態度の出発の会、入館式、退館式、到着の会でした。実行委員もがんばりました。
☆バスレク系の準備のもと、楽しく盛り上がりました。歌も最高に上手でした。感動。みんな、バスよりもせず、いろは坂をのぼりました。帰りのバスでの運転手さんへの拍手、みんなの心にも感動。
☆しおり係がまとめてくれたしおり以外に、自分たちの系の資料も一緒にしてしっかりとした活動をしました。

☆マナーをまもって東照宮の見学をしました。大勢の人で予定通りには行かない状況だったにもかかわらず、真剣に見学をしていました。班長も頑張りました。他の系の協力も立派でした。

☆日光彫りでの集中力がすばらしい。みんな真剣。係がまとめてくれたお礼状にも感動しました。

☆4回の食事をおいしそうに食べていました。系の号令でのあいさつやマナーもよく、ふだんの生活の良さを感じました。特に、ホテルでは、朝霧高原牛に「やわらかい」「おいしい」の言葉があちこちで聞かれました。

☆ホテルでの過ごし方も素晴らしいと思いました。「自由時間がほしい」「みんなで集まれるところがほしい」という願いに、みんなの仲の良さを感じました。部屋でも落ち着いて過ごすこともできました。風呂係さんも気を遣ってくれました。

☆みんなはとても優しく、協力的。また、はじめのつけられる人たちなので、ホテルでの夜の様子も大きな問題がおきるような心配はしていませんでした。きちんとできるだろうと思っていたからです。「大騒ぎ」は大きな問題になることも分かっているだろうと思っていたからです。もちろん、一緒に過ごす夜だから、大切にしたいなとも思っていたのです。信頼できるみんなでした。

☆ホテルの方へのメッセージカードも、実行委員が用意してくれた台紙に、部屋長が感想をとりまとめ、糊を用意してくれてきれいにはり、お礼状を渡しました。ホテルの方もとても喜んでほめてくれていました。予定の計画を変更して、さらに変更したにも関わらず、慌てず時間を守って行動しました。

☆戦場ヶ原ハイキングは、少し小雨がばらつきました。それでもネイチャーガイドさんに盛んに反応し興味を持ちながら歩きました。ネイチャーガイドさんとも仲良くなりました。感動です。係を中心にあいさつもできました。みんなのことをとてもほめてくれました。たくさん作ったてるてる坊主やポスター、カード、お守りの効果もあり、楽しくハイキングができました。

☆お土産も計画的に買いました。お土産代も自由。これは、考えて行動できるみんなだからこそ、実施できたものだと思います。

☆到着の会では、多くの方のお迎えを受けました。お礼の言葉をきちんと行い、何よりうれしそうに会話するみんなの姿がとても素敵だと先生方が話していました。

～すばらしい6年生。感動の2日間。また、次の行事に向かって進んでいきましょう。～